



... wir leben Dreieich und Isenburg.

Dienstleistungsbetrieb Dreieich
und Neu-Isenburg AöR
Offenbacher Str. 174
63263 Neu-Isenburg
Telefon 06102 3702-0

Dreieich, den 16.05.2024

Pressemitteilung

Dreieich

Dank an Baumspenderinnen und Baumspender

Dreieich. Um ein grünes Dreieich zu erhalten, müssen viele Bäume nachgepflanzt werden. Viele Bürgerinnen und Bürger der Stadt unterstützen diese Anstrengungen der Stadt durch Baumspenden. Dank dafür gab es jetzt von Bürgermeister Martin Burlon.

Die vergangenen Jahre waren geprägt durch extrem hohe Temperaturen bei gleichzeitig extrem geringen Niederschlägen. „Der Klimawandel zeigt sich gerade in unserer Region sehr deutlich. Jedes Jahr müssen viele absterbende und kranke Bäume gefällt werden. Durch den Klimawandel hat sich die Sterberate im Baumbestand leider deutlich erhöht“, erläutert Sylvio Jäckel, Fachbereichsleiter Bäume der DLB AöR.

„Der Ersatz dieser Bäume ist der Stadt und den hier lebenden Menschen ein besonderes Anliegen. Das Budget für Baumpflanzungen haben wir in den letzten Jahren deutlich erhöht, um entstandene Bestandslücken schnell wieder schließen“, erläutert Bürgermeister Martin Burlon. „Aber auch die Anzahl an Baumspenden hat in den letzten Jahren zugenommen. Daran erkennt man das gestiegene Umweltbewusstsein sowie die Verbundenheit der Bürgerinnen und Bürger mit unserer Stadt. Das ist besonders erfreulich. Ein herzliches Dankeschön daher an alle Baumspenderinnen und Baumspender“, so Bürgermeister Martin Burlon.

Im Jahr 2023 haben sieben Bürgerinnen und Bürger insgesamt acht Bäume gespendet. Anfang der 2000er-Jahre waren es pro Jahr noch einzelne Baumspenden. Einen deutlichen Anstieg gab es seit dem merklichen Wandel des Klimas und den sichtbaren Spuren im Baumbestand.



... wir leben Dreieich und Isenburg.

Sowohl Privatpersonen als auch Vereine und Firmen haben in den letzten Jahren Bäume für die Stadt gespendet, manche haben auch gleich mehrere Bäume gespendet und es gibt auch Wiederholungsspenden. So verschieden wie die Baumspender selbst sind auch die Geschichten dahinter: vom Wunsch etwas für die Umwelt zu tun, für mehr Grün in der Straße zu sorgen, den nahe gelegenen Bürgerpark aufzuwerten, als ungewöhnliches Geburtstagsgeschenk für ein Familienmitglied und als Weihnachtsüberraschung. Viele interessante und schöne Geschichten.

Die Danksagung erfolgte in diesem Jahr im Rahmen des Tages der offenen Tür der DLB AöR. Dort konnten sich die Bürgerinnen und Bürger am „grünen“ Informationsstand außer über Baumspenden und Baumpatenschaften auch über Habitatbäume, Hausbäume und bienenfreundliche Pflanzen informieren. Auch zum „mähfreien Mai“ wurde aufgerufen, um die heimische Insektenwelt zu fördern.

Baumspenden helfen eine schnellere Wiederbegrünung mit Bäumen zu ermöglichen. Die Möglichkeit zur Übernahme einer Baumspende für neue Bäume besteht auch weiterhin. Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen und Vereine in Dreieich und Neu-Isenburg können durch eine Baumspende in Höhe von 500 Euro einen finanziellen Beitrag für die Erhaltung des Baumbestandes erbringen. Über die Homepage der DLB AöR können seit 2022 einfach und bequem Bäume online gespendet werden, und zwar über den Link <https://dlb-aoer.de/dreieich/gruen-spiel-sport/baeume/baumspenden-patenschaften>. Dort können alle aktuell zur Baumpflanzung anstehenden Bäume auf einer interaktiven Karte des Stadtgebiets eingesehen werden. Die Karte wird immer dann aktualisiert, wenn die Baumpflanzungen für das nächste Winterhalbjahr feststehen. Die Bäume sind in der Karte als sogenannte „Pins“ hinterlegt mit Informationen zu Standort, Baumart und Baumnummer. Bereits gespendete Bäume sind grün hinterlegt und noch verfügbare Bäume weiß. Spenden für einen Standort, der aktuell nicht vorgesehen ist, können per E-Mail vorgeschlagen werden. Ansprechpartner: Sylvio Jäckel, Telefon 06102 3702-355, s.jaeckel@dlb-aoer.de.

Foto (DLB AöR)

v.l.n.r. Sylvio Jäckel, Martin Neumann, Kai Staudacher (Aktion Kunst und Malen), Bernd Kiefer und Bürgermeister Martin Burlon